



L'ÉMANDATEUR

LE DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE



29 jours



(JOHN 8.32)

"VOUS CONNAÎTREZ LA VÉRITÉ, ET
LA VÉRITÉ VOUS AFFRANCHIRA"

DR. DAVID ET MME CYNDY BINDAN

L'ÉMANCIPATEUR

Dévotionnel de la Belle Vie

Par: Dr. David Bindan

Contact: (+233) 0547873679, 0557927744

ISSN: 2467-9054

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

Autres Traductions

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV- Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

INTRODUCTION

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu

COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (l'Émancipateur) pour ces 31 jours.

Dr. David K. Bindan

JEUDI 1ER FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIER EFFICACEMENT – II

Matthieu 6 :6 (NIV) « *Mais quand tu pries, entre dans ta chambre, ferme ta porte, et prie ton Père qui est là dans le lieu secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra* »

Atteindre la concentration spirituelle dans la prière est le plus grand secret pour prier efficacement. Dans notre verset d'aujourd'hui, la raison pour laquelle vous entrez dans votre chambre, fermez la porte et priez votre Père, qui est invisible, n'est pas de rendre la prière secrète, mais d'améliorer la concentration. La prière est une activité spirituelle et puisque nous devons être des « prieurs » pour avoir une vie efficace sur terre, cela signifie que nous devons pratiquer jusqu'à ce que nous maîtrisions la concentration dans la prière. Les distractions courantes dans la prière sont corporelles, mentales et environnementales. Parfois, l'anxiété ou l'inquiétude concernant les choses mêmes pour lesquelles on prie deviennent des distractions pour se concentrer. En plus de planifier pour minimiser les distractions physiques et mentales, une façon de maîtriser la concentration dans la prière est d'apprendre à prier longtemps. Plus vous restez concentré sur le domaine spirituel, plus il reste avec vous. Si la prière signifie beaucoup pour vous, vous vous appliquerez à la discipline de longues prières pour maîtriser la concentration. Selah!

Confession

Je reçois la grâce de la discipline pour une longue prière afin de développer la concentration au Nom de Jésus.

VENDREDI 2 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COHÉRENCE DANS LA PRIÈRE

Matthieu 6:11 « *Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien.* »

La conscience dominante des besoins de beaucoup de gens a caché la vérité de ce verset à beaucoup de gens qui ne le voient que comme une affirmation de demander à Dieu quotidiennement pour les besoins physiques. Cependant, Jésus réaffirmait le principe qui sous-tendait le fait de sortir chaque jour pour ramasser la manne, comme cela était enseigné dans le désert (Exode 16:21). Pourquoi le Seigneur ne leur permet-il pas de ramasser plus de manne qu'il n'en fallait pour ce jour-là ? Il ne s'agissait pas vraiment de manne, mais d'une communion quotidienne et cohérente avec Dieu. Si vous êtes vraiment sérieux au sujet de votre vie en Christ, faites tout pour grandir au-delà de manquer des jours en prière. Prenez l'habitude de prier efficacement tous les jours, y compris les jours où vous allez à la communion de l'Église. La cohérence est la semence d'une communion incessante dans la Divinité (Actes 2:25 ; 1 Thessaloniciens 5:17). Même s'il ne s'agit que de 30 minutes par jour, le faire quotidiennement est mieux que des heures de prière incohérentes. J'écris en tant qu'aîné sur ce sujet. Selah!

Prière

Cher Père, je reçois la grâce de développer une communion cohérente avec Toi au Nom de Jésus-Christ.

SAMEDI 3 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COMMENCEZ AUJOURD'HUI

Jean 13 :27 « Dès que le morceau fut donné, Satan entra dans Judas. Jésus lui dit: Ce que tu fais, fais-le promptement. »

C'est un verset très intéressant à apprendre aujourd'hui, n'est-ce pas ? Haha. Quoi qu'il en soit, le principe divin ici est évident. Quoi que vous ayez décidé de faire, ne tardez pas. Tout ce que vous avez appris cette semaine ne vous fera pas avancer d'un iota dans la vie si vous n'agissez pas maintenant. Si vous lâchez prise et continuez dans la prière habituelle incohérente et désinvolte, la vie restera la même pour vous. Au cours de mes plus de deux décennies de recherche sur la prière efficace, un jour, notre Père m'a dit clairement : « Si tu veux prier, commence à prier ». J'ai réalisé qu'il n'y a pas d'autre moyen de maîtriser la prière que de prier. Souhaiter ou désirer seul ne fonctionnera pas. Prier, c'est ce qu'il faut pour prier. Commencez à prier aujourd'hui, en particulier en appliquant les vérités partagées avec vous cette semaine. Jouissez-vous !

Confession

Le Saint-Esprit me rend puissamment capable de prier à partir d'aujourd'hui et de le soutenir pour la vie, au Nom de Jésus.

DIMANCHE 4 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Gloire à Dieu ! Je déclare hardiment que j'aime la prière, que je suis un prieur, que je prie efficacement et que je suis cohérent avec ma prière pour la vie. Cher Père, je déclare au Nom de Jésus, que par un ministère unique du Saint-Esprit, le corps entier de Christ sera éveillé à un nouveau niveau de prière réelle et cohérente. Je Te loue pour toujours. Alléluia!

LUNDI 5 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : POURQUOI LES « CONTROVERSES » SUR L'OFFRANDE ?

Exode 6 :3 «*Je suis apparu à Abraham, à Isaac et à Jacob, comme le Dieu tout puissant; mais je n'ai pas été connu d'eux sous mon nom, l'Éternel.*»

J'ai souvent observé avec amusement quand des gens ayant des convictions bibliques se disputent entre eux et même avec des gens du monde au sujet des doctrines bibliques, comme s'il y avait des controverses dans la Bible. Dans notre verset d'aujourd'hui, Dieu dit à Abraham : « Mon nom est « El-Shaddaï », puis des siècles plus tard, Il dit à Moïse que mon nom est « Jéhovah ». Dieu a-t-il changé ? Bien sûr que non, parce qu'il ne change pas (Malachie 3 :6). Ce n'est qu'une révélation progressive de Lui-même. Je ne cesse de dire clairement qu'il n'y a pas de controverse dans la Bible. Ce qui semble souvent être controversé est dû soit aux relations de Dieu avec les gens en fonction de leur maturité ou de leur état de cœur, soit à la révélation progressive de Lui-même. C'est le manque de connaissance concernant les trois niveaux bibliques de don qui explique tout le brouhaha mondial concernant toutes les formes d'offrandes dans l'Église. Êtes-vous prêt à les connaître ? Préparez-vous pour l'enseignement dévotionnel de demain.

Intercession

Priez avec ferveur dans d'autres langues ou avec votre compréhension que ces vérités libératrices transformeront la terre entière à travers le corps du Christ.

MARDI 6 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES NIVEAUX D'OFFRANDES – I

Romains 15 :27 (NLT) « *C'est une décision de leur part et elles le leur devaient : car si les non-Juifs ont eu leur part des biens spirituels des Juifs, ils doivent bien, à leur tour, les assister de leurs biens matériels.* »

Le premier niveau d'offrande biblique est de donner en tant que bébé. On peut l'appeler don charnel ou don sous obligation. Selon Romains 15 :26, les croyants de Macédoine et d'Achaïe ont pris avec empressement des offrandes pour les pauvres parmi les croyants de Jérusalem et le verset 27 dit, « parce qu'ils sentent qu'ils ont une dette réelle envers eux ». Quelle raison de donner. Pourtant, c'est la façon dont le Père traite les enfants en Christ. Ainsi, si l'on entend un prédicateur dire : « Si je vous ai semé des choses spirituelles, laissez-moi récolter vos choses charnelles », vous entendrez des grognements : « C'est un charlatan, il veut notre argent, etc. » Mais il est en fait irréprochable selon 1 Corinthiens 9 :11. Si vous avez le « sentiment » de donner à un prédicateur ou à quelqu'un juste parce que vous « sentez » que vous le lui devez, vous n'avez pas tort et ne condamnez pas quelqu'un qui le ressent. La dévotion de la belle vie ne fait que présenter des vérités scripturaires claires et vous faire comprendre que même le Père est d'accord avec elles, bien que ce ne soit pas le summum.

Fête

Ô Cher Père, je Te célèbre pour cet enseignement parce que c'est la vérité et n'a rien à voir avec les sentiments charnels. Soyez loués à jamais au Nom de Jésus.

MERCREDI 7 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES NIVEAUX D'OFFRANDES – II

2 Corinthiens 9 :6 « *Sachez-le, celui qui sème peu moissonnera peu, et celui qui sème abondamment moissonnera abondamment.* »

Le deuxième niveau de don biblique est le don en tant qu'« adolescent » spirituel. On peut l'appeler le don par la foi ou le don en tant qu'engagement du principe terrestre de semer et de moissonner. Bien qu'il s'agisse de la même offrande aux pauvres de Jérusalem, dans 2 Corinthiens 9, ce n'était pas du point de vue d'une obligation, mais du principe de semer et de récolter. La Bible est claire sur le fait que tant que la terre subsiste, ce principe est actif (Genèse 8:22) et quiconque s'y engage positivement obtiendra les résultats. Cela n'a vraiment rien à voir avec le fait d'être béni ou maudit parce que l'état de bénédiction est un don en Christ (Éphésiens 1:3). Cependant, si quelqu'un interprète les résultats de la production des semaines comme une bénédiction et son absence comme une malédiction comme c'était le cas sous l'Ancien Testament, il n'a pas tort. Si quelqu'un donne joyeusement aux pauvres, ou donne des offrandes, des dîmes, des prémices, etc., comme des graines semées, vous ne pouvez pas arrêter sa récolte. Encore une fois, La dévotion de la belle vie ne fait que présenter des vérités scripturaires claires et vous faire comprendre que même le Père est d'accord avec cela aussi, bien que ce ne soit pas le summum.

Prière

Merci Père pour la vérité de Ta Parole. Je m'engage activement dans les principes de donner joyeusement selon Ta Parole, tandis que je mûris pour donner dans la perfection.

JEUDI 8 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES NIVEAUX D'OFFRANDES – III

Genèse 12 :2-3 (CEB) « *Je ferai de toi une grande nation, et je te bénirai. Je ferai respecter ton nom, et tu seras une bénédiction. Je bénirai ceux qui te béniront, je maudirai ceux qui te maudissent ; Toutes les familles de la terre seront bénies à cause de toi.* »

Le troisième niveau du don biblique est le don en tant que fils ou fille mûr de Dieu. On peut l'appeler donner en tant qu'expression de votre être divin. C'est le niveau ultime de don de Dieu pour Ses fils en Christ. À ce niveau, on ne donne pas comme une obligation, mais comme une expression de la nature divine de l'amour envers les gens et de l'honneur envers le Père (Proverbes 3 :9). Oui, il ne s'agit plus de donner comme moyen d'augmenter, mais d'une décharge de notre nature bénie dans notre monde parce que nous sommes le résultat de la promesse ci-dessus du Père à Abraham (Galates 3 :29 ; Éphésiens 1 :3 ; 2 Pierre 1 :2-3). C'est le niveau d'être la manifestation expresse de l'état spirituel de posséder toute grâce en abondance pour avoir toujours toute suffisance en toutes choses, pour abonder en toute bonne œuvre (2 Corinthiens 9 :8). L'un des objectifs de La dévotion de la belle vie est d'amener le corps du Christ à cet état de don à travers des enseignements mûris.

Confession

Ô Cher Saint-Esprit, je reçois la grâce de mûrir rapidement dans la vérité pour arriver à donner en tant qu'être divin, au Nom de Jésus-Christ.

VENDREDI 9 FÉVRIER
DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : VOUS AVEZ BESOIN DU PROCESSUS

1 Corinthiens 13 :11 « *Lorsque j'étais enfant, je parlais comme un enfant, je pensais comme un enfant, je raisonnais comme un enfant; lorsque je suis devenu homme, j'ai fait disparaître ce qui était de l'enfant.*»

Si vous êtes né de Dieu, le don est votre nature et vous ne serez confus que si vous essayez de le supprimer. Alors, mettez de côté l'attachement émotionnel aux doctrines confessionnelles sur le don et embrassez ces vérités scripturaires claires, et mûrissez rapidement dans ce domaine. Même Dieu notre Père, sachant que Son but ultime est de vous amener là où vous êtes une bénédiction inépuisable pour votre monde, est patient pour vous permettre de passer par le processus de maturité. Voici la conclusion : En fonction de votre niveau de maturité actuel, engagez-vous avec confiance et joie dans toutes les sortes de dons scripturaires (aux pauvres, aux offrandes, aux dîmes, aux prémices, aux projets du royaume, etc.) - 2 Corinthiens 9.7. Puis, graduellement, vous abandonnerez le don par obligation, suivi du don par la foi, à mesure que vous mûrirez pour donner comme une bénédiction. Toutes les étapes sont nécessaires. Celui qui n'a pas appris à donner comme une obligation ne le maîtrisera jamais assez pour donner par la foi. Celui qui n'a pas autant lâché prise par la foi ne peut pas entrer dans l'expérience d'être une bénédiction inépuisable.

Confession

Au Nom de Jésus-Christ, j'éveille toutes les capacités de donner avec confiance et joie à mon niveau actuel jusqu'à ce que je le dépasse.

SAMEDI 10 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PLUS DE JUGEMENT

Romains 14 :4 « *Qui es-tu, toi qui juges un serviteur d'autrui? S'il se tient debout, ou s'il tombe, cela regarde son maître. Mais il se tiendra debout, car le Seigneur a le pouvoir de l'affermir.* »

À partir d'aujourd'hui, lorsque vous voyez ou entendez des gens se disputer et défendre des doctrines sur le don selon leur compréhension, détendez-vous, souriez et réservez votre énergie spirituelle et émotionnelle. Ils parlent à partir de leur niveau de maturité. Ne jugez aucun d'entre eux, mais aidez-les plutôt à obtenir aussi cette vérité et à s'installer comme vous l'êtes. Les principes du don dans l'Ancien et le Nouveau Testament sont les mêmes devant Dieu. La façon dont Dieu les a prescrits au peuple, les systèmes de récompense qui y sont attachés et les noms donnés ne sont pas tous la question. Ce qui compte vraiment, c'est le plan global de Dieu de faire en sorte que ses enfants fonctionnent comme cohéritiers de son domaine universel avec notre Seigneur Jésus-Christ. Il ne s'agit pas de ces maigres et quantifiables offrandes humaines, des dîmes, des prémices, etc. La nouvelle création en Christ est en fait l'actualisation du rêve de Dieu d'administrer Sa bénédiction à toute la création (Éphésiens 1 :3) et doit mûrir de toute urgence dans ce rêve par de « grands dons ».

Confession

Au Nom de Jésus-Christ, j'affirme hardiment qu'en tant que nouvelle créature en Christ, je suis un donateur lourd, confiant et joyeux à partir d'aujourd'hui. Alléluia.

DIMANCHE 11 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Ô mon Père ! Je suis ravi de la vérité que j'ai reçue cette semaine. Finalement, mon cœur est apaisé et toute confusion concernant le don m'a quitté. À partir d'aujourd'hui, je donne de mon niveau actuel de maturité avec toute la joie alors que je mûris sur mon chemin pour devenir un administrateur actif de votre domaine universel en tant que cohéritier avec mon Seigneur Jésus-Christ. Gloire!

LUNDI 12 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : VOUS ÊTES DIVIN EN CHRIST

1 Jean 5 :1 « Quiconque croit que Jésus est le Christ est né de Dieu... »

Quand quelqu'un reçoit Christ, quelque chose de réel se produit réellement. Il ne s'agit pas d'un simple accord avec le message de l'Évangile, du pardon des péchés ou de la récitation d'une prière. C'est un engendrement par Dieu dans un processus spirituel de régénération et de renouvellement du Saint-Esprit (Tite 3 :5). Les Écritures témoignent qu'il s'agit d'une seconde naissance (1 Pierre 1 :3), d'une naissance de l'esprit (Jean 3 :6) et d'une naissance par Dieu Lui-même qui est différente de la naissance humaine par le sang, la chair et la volonté de l'homme (Jean 1 :12-13). La transmission de la vie même de Dieu (nature) dans le processus, produit des êtres de Sa nature même - les êtres divins. Le nouveau type de créature qu'est n'importe qui en Christ est divin.

Confession

Je suis vraiment un être régénéré en Christ. Je ne suis plus l'homme, mais le divin fils de Dieu en Jésus-Christ. Alléluia!

MARDI 13 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : EMBRASSEZ VOTRE DIVINITÉ

Jean 10 :30 « *Moi et mon Père, nous sommes un.* »

L'expérience de vie terrestre prédominante des personnes qui croient en Jésus-Christ est la même que celle des incroyants. Au fil des ans, la mort et la résurrection de Jésus-Christ semblent n'avoir aucun effet sur les expériences des gens sur la terre, y compris ceux qui croient en lui. Pourtant, Jean 10 :10 déclare clairement que la venue de Jésus dans le monde était pour changer l'état de vie et que sa mort et sa résurrection ont vraiment changé les choses - Romains 5 :12-21. Mais pourquoi les choses semblent-elles toujours les mêmes ? C'est simple, ceux qui l'ont reçu, sont devenus quelque chose qu'ils n'ont pas encore embrassé. Jésus a embrassé sa divinité, a pensé, a parlé et a agi comme tel. Jusqu'à ce que vous embrassiez également la vérité de votre divinité en Christ, vos pensées, vos paroles et vos actions dans la vie seront les mêmes que celles des incroyants et vos expériences seront les mêmes.

Confession

Je choisis de transformer toutes les expériences de ma vie en embrassant ma divinité au Nom de Jésus-Christ.

MERCREDI 14 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COMMENT EMBRASSER VOTRE DIVINITÉ

Hébreux 6 :1 (GW) « *En gardant cela à l'esprit, nous devrions cesser de passer en revue les vérités élémentaires sur le Christ et passer à des sujets pour les personnes plus matures. Nous ne devrions pas répéter les principes de base sur le fait de se détourner des choses inutiles que nous avons faites et les principes de base sur la foi en Dieu.* »

Chacun de nous a sa compréhension de la marche en Christ encadrée par la perspective de l'Évangile qui nous est présenté pour la première fois et des enseignements dominants de l'Église avec laquelle nous commençons à communier. Mais chacun de nous doit examiner objectivement les enseignements clairs de la Parole de Dieu pour savoir s'il y a plus en Christ pour nous au-delà du cadre doctrinal de notre Église. L'étude des Écritures au-delà des vérités élémentaires de votre cadrage est la clé pour embrasser votre divinité en Christ. Dès l'instant où vous vous débarrasserez de l'attachement émotionnel à l'encadrement doctrinal confessionnel et que vous vous approcherez objectivement de la vérité scripturaire, il sera si facile de réaliser qu'en Christ, vous êtes divin. Par exemple, Jésus est divin, et Il dit que vous êtes Sa branche. C'est une façon claire de dire : « Toi et moi, nous partageons la même vie » - Jean 15 :5.

Prière

Cher Père, je reçois la grâce de passer à des sujets pour les personnes plus mûres dans les Écritures au Nom de Jésus.

Dr. David Bindan

Amazing Life Coach

The Book

to Daddy Holy Spirit concerning the
in the lives of the sons of God and the body

It is now assumed that walking with the Holy
spirit and hearing from Him. This is not the case.
Holy Spirit through this book, will take you on a
walk with him through His amazing coaching ministry
route for you living as an icon of Christ here on earth.

About the Author

leader of the Final Global Movement. Having responded to
a call from medical practice in 2000. Together with his
team he spearheaded God's Final Global Movement, which
brought the body of Christ to the coming of the Lord Jesus Christ.
the reality and the knowledge of the Son of God according



He ministers the truth of God's Word with
the reality and insight of the Holy Spirit.
Convictions unto the new birth,
miraculous healings, and a clear
understanding of the Word, characterize
his ministrations. He is the author of the
best-selling and biblically authoritative
daily devotional, The Emancipator, the
classic on righteousness, Master Over Sin,
and Daddy Holy Spirit, his latest book that
has ushered many into knowing the Holy
Spirit as Father and walking with Him.

He hosts the daily life transforming Good
Life Devotion on television and radio
networks worldwide.



Amazing Life Coach

Votre compréhension personnelle de la personnalité et de la fonction de l'Esprit Saint dans votre vie, est vitale pour parvenir à une communion incessante efficace avec Lui. **Pourtant, parvenir à une communion incessante efficace avec l'Esprit Saint est la plus grande clé de son ministère d'éducation dans votre vie.**

- Dr David Bindan

JEUDI 15 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRATIQUER LA DIVINITÉ – I

1 Corinthiens 1 :9 (Voice) « *Comptez sur ceci : Dieu est fidèle et, dans sa fidélité, il vous a appelés à une relation intime avec son Fils, notre Seigneur Jésus l'Oint.* »

Les bébés humains naissent pleinement humains avec dix orteils, deux jambes, deux yeux et ainsi de suite, mais ce sont des humains immatures. Lorsqu'ils grandissent, ils ne deviennent pas plus humains, mais mûrissent plutôt pour fonctionner comme les humains qu'ils sont. De même, chacun de nous vient à l'existence en Christ en tant qu'êtres pleinement divins dans la nature de notre Père. Mais nous devons grandir pour devenir des fils de Dieu pleinement fonctionnels dans la pleine mesure de Christ. En Christ, nous mûrissons dans notre divinité en pratiquant notre divinité. Le premier moyen de pratiquer notre divinité est d'apprendre à vivre dans la communion de la Divinité. C'est notre vocation en Christ. Jésus-Christ était tellement en communion avec le Père qu'il voyait continuellement le Seigneur devant lui (Actes 2 :25) Comme les humains, plus nous communions dans la Divinité, plus nous devenons mûrs pour exprimer notre divinité.

Camaraderie

Cher Seigneur Jésus, je T'aime. Père éternel, je t'aime pour toujours. Merveilleux Saint-Esprit, Tu es si étonnant pour moi. Alléluia!

VENDREDI 16 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRATIQUER LA DIVINITÉ – II

1 Jean 4 :7 « *Bien-aimés, aimons-nous les uns les autres; car l'amour est de Dieu, et quiconque aime est né de Dieu et connaît Dieu.* »

Toute personne née de Dieu est l'amour personnifié. Beaucoup n'ont pas compris leur nature divine. Ils interprètent à tort les réactions charnelles au comportement humain comme signifiant qu'ils ne sont pas l'amour comme l'est notre Père. Mais c'est seulement parce qu'ils sont encore guidés par la chair, et non parce qu'ils ne sont pas amour. Plus notre attention sera attirée sur la vérité que nous sommes amour dans la nature en tant que notre Père, plus nous nous exercerons à exprimer notre amour envers les personnes et la création. Pratiquer et grandir dans l'expression de notre amour est un moyen très rapide de mûrir dans notre divinité à la pleine mesure de notre nature divine (Matthieu 5 :44-45)

Confession

J'affirme hardiment que je suis l'amour personnifié dans le Christ Jésus. J'exprime ma nature d'amour envers tout le monde avec aisance au Nom de Jésus.

SAMEDI 17 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRATIQUER LA DIVINITÉ – III

Josué 1:8 (Voice) « *Que les paroles du livre de la loi soient toujours sur vos lèvres. Méditez-les jour et nuit afin que vous soyez attentifs à vivre selon tout ce qui y est écrit. Si vous le faites, alors que vous vous frayez un chemin dans ce monde, vous prospérerez et trouverez toujours le succès.*

Le deuxième moyen de pratiquer notre divinité est la méditation intentionnelle et abondante de la Parole de Dieu. Dans la méditation, vous interagissez personnellement avec les pensées, les désirs, les plans et les desseins de Dieu vous concernant et concernant la vie en général. Cela commence par la ruminatation générale de la Parole jusqu'à l'imagination scripturaire, en marmonnant par conviction et en témoignant ouvertement. Quiconque médite massivement sur les Écritures aura certainement une vie brillante - 1 Timothée 4:15.

Confession

Je reçois la grâce de me soumettre à la discipline de la méditation intense dans la Parole de mon Père, au Nom de Jésus.

DIMANCHE 18 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Ô grand et éternel Père, c'est une telle joie de découvrir qu'en Christ, je suis divin, ayant la même nature que Toi mon Père. Par l'Esprit, je l'embrasse pleinement et je m'élève pour pratiquer ma divinité au Nom de Jésus.

LUNDI 19 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA SOLITUDE

Psaume 25 :16 (GNT) « *Retourne-toi vers moi, Seigneur, et sois miséricordieux envers moi, car je suis seul et faible.* »

La solitude est un état humain qui se sent triste, impuissant ou désespéré parce qu'il n'y a personne autour. Parfois, le sentiment de solitude s'empare des gens même lorsque les gens sont là mais ne répondent pas à leurs attentes à leur égard. Ainsi, la solitude est plus un état émotionnel qu'un état physique d'être seul. En tant qu'environnement interne, la solitude crée et attire des pensées négatives qui vont à l'encontre de la pulsion positive de la vie d'une personne. La solitude n'appartient pas aux fils de Dieu parce qu'elle est une impossibilité. Si vous viviez dans la solitude ou si vous en faisiez l'expérience de temps en temps, c'est votre semaine de vérité pour vous permettre de vivre éternellement au-dessus de la solitude. Êtes-vous prêt?

Confession

Cher Père, je suis extrêmement excité par la vérité libératrice qui vient à moi et au monde entier cette semaine au Nom de Jésus.

MARDI 20 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : SEUL MAIS PAS SEUL

Jean 16 :32 « *Voici, l'heure vient, et elle est déjà venue, où vous serez dispersés chacun de son côté, et où vous me laisserez seul; mais je ne suis pas seul, car le Père est avec moi.*»

La solitude est une expérience purement humaine qui ne devrait jamais se produire dans la vie des fils et des filles de Dieu. L'impossibilité de la solitude pour ceux qui sont en Christ réside dans la vérité que nous sommes inséparablement un avec Dieu - 1 Corinthiens 6 :17 ; 1 Jean 4 :15. Les gens peuvent nous abandonner pour de nombreuses raisons et bien que vous puissiez être physiquement seul, vous ne pouvez jamais être seul parce que nous sommes toujours dans une communauté divine - Jean 14 :20. Nous ne pouvons pas être assez abandonnés pour nous sentir tristes, impuissants ou désespérés par les déceptions humaines. Jésus l'a dit clairement dans notre verset ci-dessus. Oui, il nous est possible d'être seuls parce que les gens ne sont pas physiquement autour de nous, mais nous ne sommes jamais seuls parce que nous sommes pour toujours dans une communauté divine. Gloire!

Confession

Je suis dans une union éternelle avec la Divinité ; c'est pourquoi je ne suis jamais seul si même tous les hommes m'abandonnent. Alléluia!

MERCREDI 21 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : EN CHRIST, IL N'Y A PAS DE SOLITUDE

Romains 14 :17 « *Car le royaume de Dieu, ce n'est pas le manger et le boire, mais la justice, la paix et la joie, par le Saint Esprit.* »

Quiconque a vraiment reçu Christ est un fils de Dieu engendré dans le royaume du Père - 1 Jean 1 :12 ; Jean 3 :3,6. Il s'est mis en union avec le Saint-Esprit (1 Corinthiens 12 :13, 6 :17). Ce bel et étonnant Saint-Esprit est un être d'énergie positive éternelle de joie, il devient donc saturé de cette joie ineffable dans le royaume de notre Père. C'est ce qu'on appelle la joie du Saint-Esprit. Whoops! Ce que cela signifie, c'est que sa base émotionnelle est d'une énergie si hautement positive que les émotions faibles, corrompues et désespérées de la solitude ne peuvent pas survivre. S'il reste rempli de l'Esprit ou s'il communie sans cesse avec Lui, la solitude n'est pas possible. La joie du Seigneur le fortifie constamment, quels que soient les événements qui l'entourent dans le physique. Embrassez cette vérité : en Christ, il n'y a vraiment pas de solitude.

Confession

Je refuse de faire l'expérience de la solitude parce que je suis imprégné de la joie du Saint-Esprit comme étant ma nature, dans toutes les circonstances de la vie au Nom de Jésus.

JEUDI 22 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA SOLITUDE DES GENS EN CHRIST

Romains 8 :13 « *Si vous vivez selon la chair, vous mourrez; mais si par l'Esprit vous faites mourir les actions du corps, vous vivrez,»*

Bien que la solitude soit une expérience purement humaine, il y a des gens en Christ qui en font encore l'expérience. Comment? Les corps gouvernés par le péché dans lesquels nos êtres humains passés ont vécu, ont été programmés dans la pratique de l'humanité déchue comme la solitude, les actes de péché, la maladie, etc. En recevant Christ, ces corps de péché ont été crucifiés (Romains 6 :6 ; Galates 5 :24), mais ils ont laissé des perceptions illusoires autour de notre conscience comme si elles étaient encore réelles et présentes. Avec un esprit renouvelé concernant sa nouvelle nature en Christ, ces perceptions illusoires sont neutralisées par l'esprit. Sinon, les gens y succombent dans leur esprit, et il en résulte alors des expériences physiques réelles. C'est la seule façon dont la solitude se produit chez les gens en Christ – ils succombent aux perceptions illusoires de leur être humain passé au lieu de les avorter par l'esprit.

Confession

Par ma nouvelle nature divine en Christ, je neutralise constamment toute perception illusoire du corps et de l'âme au Nom de Jésus.

VENDREDI 23 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES DANGERS DE LA SOLITUDE – I

Proverbes 15 :13 « *Un cœur joyeux rend le visage serein; Mais quand le cœur est triste, l'esprit est abattu.* »

Il n'y a rien de bon dans la solitude. Ce n'est qu'une répercussion négative à l'autre. Lorsque les gens ne connaissent pas les dangers de la solitude, ils aiment jouer et choyer la solitude en pensant que cela leur apportera un peu de sympathie. L'un des principaux dangers de la solitude est la maladie. La vigueur de l'âme et du corps d'une personne est motivée par la vivacité de son esprit. Dans l'état triste ou dououreux de solitude, l'esprit d'une personne est brisé. En d'autres termes, la légèreté, l'excitation et la vigueur de l'esprit se sont évaporées. Lorsque cela se produit, le corps perd de sa vitalité et toute maladie peut commencer à prospérer. En termes simples, « Un cœur joyeux fait du bien comme un remède, mais un esprit brisé dessèche les os » - Proverbes 17 :22. N'échangez pas votre précieuse santé contre la solitude, cela n'en vaut pas la peine.

Confession

Au Nom de Jésus-Christ, je refuse de vendre à bon marché ma précieuse santé à la solitude. Je suis hors de sa zone de couverture pour toujours !

SAMEDI 24 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES DANGERS DE LA SOLITUDE – II

Psaume 25 :16 « *Regarde-moi et aie pitié de moi, Car je suis abandonné et malheureux.* »

Un autre résultat dangereux de la solitude est la dépression. Le psalmiste dans le verset ci-dessus dit qu'il était abandonné et malheureux. La traduction hébraïque de cette phrase signifie être seul et déprimé dans son esprit ou dans les circonstances. La solitude mène facilement à la dépression, qui est un état mental désagréable de tristesse persistante et un manque d'intérêt ou de plaisir pour des activités auparavant gratifiantes ou agréables. Les habitudes normales de sommeil et d'appétit peuvent être perturbées, ce qui entraîne de la fatigue et une mauvaise concentration. En fin de compte, il en résultera une baisse de la productivité dans toutes les activités de la vie normale. Nous pouvons continuer encore et encore, mais il suffit de dire qu'il n'y a rien de bon dans l'expérience de la solitude. Maximisez votre être en Christ, pour ne jamais en faire l'expérience.

Confession

Je profite du fait que je suis en Christ et que je suis rempli du Saint-Esprit pour vivre une vie solitaire et libre pour toujours au Nom de Jésus.

DIMANCHE 25 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Prenez quelques instants aujourd'hui pour intercéder avec ferveur pour toutes les personnes qui souffrent de solitude, afin que, par une œuvre spéciale de l'Esprit Saint, elles soient libérées.

LUNDI 26 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COMPRENDRE LE ROYAUME

Psaumes 45 :6 « *Ton trône, ô Dieu, est à toujours ; Le sceptre de ton règne est un sceptre d'équité.* »

Le Royaume est le système de gouvernement composé d'un être souverain exerçant l'influence gouvernementale sur son territoire. Cet être souverain est appelé un roi et le territoire est souvent désigné comme son domaine d'influence. Techniquelement, le royaume est une sorte de dérivé du roi et du domaine. En termes simples, un royaume est tout ce qui a à voir avec un roi et son domaine. En fin de compte, tous les royaumes, où qu'ils se trouvent dans la création, sont dirigés en Dieu notre Père en Jésus-Christ. Colossiens 1 :16-17 LSG dit : « ... Il a créé les choses que nous pouvons voir et les choses que nous ne pouvons pas voir, telles que les trônes, les royaumes, les dirigeants et les autorités dans le monde invisible » et Romains 13 :1 LSG dit, « ... Car toute autorité vient de Dieu, et ceux qui sont en position d'autorité y ont été placés par Dieu. » Ainsi, lorsqu'un être est d'un calibre qui a une influence gouvernante inhérente ou déléguée sur un royaume, il y a royaume.

Louanges

Cher Père, je Te loue pour la vérité de Ta Parole qui a été mise à notre disposition dans cette génération au Nom de Jésus-Christ.

MARDI 27 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LES HUMAINS SONT DES ÉTRES DU ROYAUME

Genèse 1:26 « *Puis Dieu dit: Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance, et qu'il domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et sur tous les reptiles qui rampent sur la terre.* »

C'est par la volonté de notre Père Dieu qu'il a créé les trônes, les royaumes, les dirigeants et les autorités. Ainsi, Il a créé certains êtres pour qu'ils soient des dirigeants et Il a déterminé leurs domaines. Les humains ont été créés comme une classe d'êtres du royaume de Dieu dont le domaine était au-dessus « des poissons de la mer, des oiseaux du ciel, du bétail et de toute la terre ». Cette constitution innée est le moteur de la quête mondiale de pouvoir, de domination et de contrôle. Malheureusement, la corruption dans la vie humaine pousse les hommes à faire d'autres hommes leurs sujets au lieu de ce que Dieu a déclaré ci-dessus. Ainsi, les parents se sentent bien d'avoir du pouvoir sur les enfants, les maris sur les femmes, les dirigeants sur les autres dans les communautés et les nations fortes sur les plus faibles. C'est aussi la cause de la rébellion et de l'agitation sur la terre, et cela continuera jusqu'à ce que toutes choses soient domptées par le Royaume originel de Dieu opérant à travers le corps de Christ sur la terre.

Intercession

Au Nom de Jésus-Christ, nous répandons la paix aimante du Christ sur le cœur des hommes et des dirigeants de toutes les nations de la terre.

MERCREDI 28 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE ROYAUME PERDU

Luc 4 :5-6 « *Le diable, l'ayant élevé, lui montra en un instant tous les royaumes de la terre, et lui dit: Je te donnerai toute cette puissance, et la gloire de ces royaumes; car elle m'a été donnée, et je la donne à qui je veux.* »

Selon le plan de Dieu notre Père, les humains ont été créés pour être les êtres souverains sur la terre (Genèse 1 :26 ; Psaume 115 :16). Mais les humains ont perdu le royaume à cause d'Adam et Ève, qui ont cédé à l'obéissance à Satan au lieu de Dieu (Romains 6 :16). Satan est devenu le prince du monde (Jean 14 :30) et les humains ses sujets (Hébreux 2 :14). Ayant pris la position humaine de souveraineté, il a colonisé le royaume terrestre avec son influence maléfique par l'intermédiaire des mêmes humains dont il contrôlait le cœur (Éphésiens 2 :2). Jésus-Christ a beaucoup parlé du royaume de Dieu parce qu'il allait déplacer le diable et rétablir les humains dans leur lieu de souveraineté par sa mort et sa résurrection (Jean 12 :31). Les humains ont perdu leur royaume terrestre en Adam, mais l'ont regagné en Jésus-Christ.

Louanges

Cher Seigneur Jésus-Christ, nous Te louons à jamais d'avoir chassé le diable de son rôle de prince de la terre par Ta mort et Ta résurrection.

JEUDI 29 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : RECOLONISER LA TERRE – I

Romains 5:17 (CEV) « *La mort régnait comme un roi parce qu'Adam avait péché. Mais cela ne peut pas être comparé à ce que Jésus-Christ a fait. Dieu nous a traité avec une grâce imméritée et il nous a acceptés à cause de Jésus. Et nous vivrons et régnerons comme des rois.*

 »

Le fait que Jésus-Christ ait remplacé le royaume de Satan sur la terre semble incroyable pour beaucoup parce qu'ils pensent que le royaume de Dieu aurait dû physiquement prendre le contrôle de la terre une fois que Jésus-Christ est ressuscité des morts. Mais il n'en est pas ainsi parce que le pouvoir terrestre est donné aux humains (Psaume 115 :16) et qu'il faut la coopération des humains pour coloniser la terre avec n'importe quelle influence, qu'elle soit bonne ou mauvaise. Même lorsque Satan a reçu l'autorité d'Adam et Ève, il a fallu plusieurs siècles pour coloniser une partie importante de la terre afin de justifier le jugement du déluge de Noé. Après que Jésus-Christ soit ressuscité d'entre les morts, il a institué un processus de recolonisation qui commence par amener les cœurs humains à s'aligner sur le royaume de Dieu (Matthieu 28 :18-19). C'est le secret de la prédication de l'évangile pour engendrer les hommes dans le royaume par la nouvelle naissance (Jean 3 :3).

Intercession

Priez au Nom de Jésus-Christ, en annonçant l'activation intense de la prédication efficace de l'Évangile dans le monde entier par la puissance du Saint-Esprit.

NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaisssez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web www.finalglobalmovement.org pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial des réunions de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le mouvement final global de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

Il exerce la vérité de la Parole de Dieu avec la réalité, l'audace et la perspicacité du Saint-Esprit. Des convictions pour la nouvelle naissance, des guérisons miraculeuses et une compréhension claire de la Parole caractérisent ses enseignements. Il est l'auteur du livre de dévotion quotidien le plus vendu et faisant autorité bibliquement, ***l'Emancipateur*** et le classique sur le Saint-Esprit, ***Daddy Holy Spirit***, entre autres.

Il anime le dévotionnel quotidien ***La Dévotion de la Belle Vie*** qui transforme les vies sur les réseaux de télévision et de radi

L'ÉMANOPATEUR

LE DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE



MOUVEMENT GLOBAL FINAL

VOUS FAIRE MURIR JUSQU'À ATTEINDRE LA PLEINE MESURE DE LA STATURE DU CHRIST

Visitez nous aujourd'hui @ : www.finalglobalmovement.org

POUR DES RENSEIGNEMENTS APPELEZ
+233 (0)557927744